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ごあいさつ

　2017年の開幕を迎え、各位、心新たに1年の
スタートを飾られた事とお喜び申し上げます。
　さて、今年は枚方市政施行70周年を迎えま
す。私が枚方市民となったのが、昭和40年代の
小学生時代に大阪市内より転居してきてから
であります。当時はベッドタウン化としての人
口急増の頃であり、ライフラインの未整備や、
道路事情の問題なども山積で、また枚方市駅な
ど主要駅は旧駅舎であり、発展途上の街と言っ
た状況でありましたが、今や人口40万の中核
市にもなりました。また私も１市民から議員の
立場になり早18年となります。どの自治体も
人口減少の中、選ばれる街への自治体間競争の
時代に突入しますが、市政施行70周年を機に、
改めて政策立案や市政のチェック等、皆様のご
意見をお聞きしながらお応えして参りたいと
決意しております。
　本年もよろしくお願い申し上げます。

市民相談は、お気軽に

お申し出ください。

最近の地域実績より

★村野東町地内の生活道路の交通安全
対策として、「速度落とせ」表示7箇所、「交
差点注意」表示1箇所、交差点Tマークの新設な
ど通行者の安全確保が図られました。
　私は地元住民の要望を受け、地元自治会と
市当局に要望を行いました。

★村野南町地内（府営村野住宅内）道路の交通
安全対策として、「速度落とせ」表示4箇所の新
設と、規制道路標示・区画線の塗り替えが施さ
れました｡
　私は地元住民の要望を受け、地元自治会と
市当局に要望を行いました。



●市議会「予算特別委員会」で質疑
（2016年3月15日～ 3月24日）

　平成28年度予算を
審議する予算特別委
員会で質疑を行いま
した。

2016年の主な活動

●熊本県人会主催の「熊本地震」被災者
　支援の募金活動に応援参加

（2016年5月3日）

●6月定例月議会で一般質問
（2016年6月23日）

　4月14日に発生した熊本地震へ
の支援活動として、地元熊本県人会
が樟葉駅前で行われた募金活動に、
応援参加いたしました。

　新たな行政改革のあり方や、市民の命と健
康を守る施策、歴史遺産の活用施策など、8項
目の質疑を行いました。

●公明党市議団として伏見隆枚方市長に
来年度予算編成に対しての要望書を提出

（2016年10月31日）
　枚方市の平成29年度予算編成に対して、市民
目線での「行財政改革」「少子化対策」など、8項
目と54論点の要望書を提出し、意見交換を行い
ました。

●市議会「決算特別委員会」で質疑
　　　　　（2016年10月5日～ 10月14日）
　平成27年度の決算を審議
する決算特別委員会で質疑
を行いました。

●総務常任委員会先進都市研修で
　藤枝市と可児市を訪問

（2016年11月8～ 9日）

　所属の総務常任委員会での先進事例研修で、
藤枝市の定住促進策研修等と、可児市の市文化
創造センターの現地視察研修をしました。

●12月定例月議会で一般質問
（2016年12月13日）

　職員定数管理、人事管理制度やごみ出し施策、
香里ケ丘地域のまちづくり等、5項目の質疑を
行いました。

▼

藤枝市役所内での研修の模様

可児市文化創造センター内 ▼

市民相談は、お気軽にお申し出ください。


